



Un agradecimiento agridulce por los 25 años de Mercy Corps Northwest

A nuestra comunidad,

Les escribo en un momento agridulce mientras marcamos nuestro último mes de programas en Mercy Corps Northwest. Como anunciamos [en marzo de este año](#), [Mercy Corps Northwest](#) ha tomado la difícil decisión de revisar nuestro modelo de programas en el noroeste del Pacífico y cerrar nuestros programas a partir del 1 de enero de 2024*, para alinearnos con la estrategia de 10 años Pathway to Possibility de Mercy Corps.

En 1998, Mercy Corps tomó una posición para extender sus programas globales al noroeste del Pacífico para apoyar a los empresarios con financiamiento y educación para pequeñas empresas. En los 25 años transcurridos entre 1998 y 2023, nuestro equipo ha trabajado con miles de personas y familias en Oregon y Washington con la creencia de que somos más fuertes con una economía próspera para pequeñas empresas. Esta fundación nos permitió explorar nuevos modelos para trabajar en nuestra comunidad, desde actuar como hogar de un programa local de AmeriCorps VISTA hasta ofrecer educación empresarial para mujeres encarceladas en el Centro Correccional de Coffee Creek bajo nuestro programa LIFE.

Reflexionamos sobre este tiempo con gratitud a cada uno de ustedes.

Nos ha enseñado cómo las pequeñas empresas como [Lami Autobody](#) nos dan esperanza y propósito al construir negocios que sirven a los que están más allá de nosotros mismos. Nos han motivado a idear negocios que desafían el statu quo, creando programas de capacitación inclusivos [en Flexible Fitness](#), espacios de pertenencia [en Paz Hair Lounge](#) y [ofreciendo una voz](#) a las personas involucradas en la justicia en todo el país. Por esto, y por las contribuciones hechas por cada uno de ustedes, nuestra comunidad siempre será más fuerte.

Es innegable mirar el panorama de los proveedores de hoy en día y ver uno que es más fuerte de lo que era hace 25 años. Terminamos nuestros programas con una red restante de organizaciones destacadas en el área comprometidas a apoyar a cada uno de ustedes en el futuro. Confiamos en que nuestros socios le proporcionarán la educación, la financiación y el apoyo empresarial que alguna vez encontró con nosotros.

Le deseo paz y alegría durante toda la temporada navideña.

Atentamente,
Lynn Renken, Directora Ejecutiva, Mercy Corps Northwest

**Si usted es un cliente actual de préstamos, su servicio y pagos automáticos continuarán sin interrupciones, y nos comunicaremos con usted con detalles de cualquier cambio futuro.*

¿Busca servicios? Explore un directorio actual de organizaciones activas en Oregón y Washington que brindan servicios similares a Mercy Corps Northwest [aquí](#). A partir del 1 de enero de 2024, todos los programas de clientes de Mercy Corps Northwest se completarán y no se ofrecerán nuevos servicios. Si tiene preguntas sobre los servicios al cliente anteriores, los programas restantes o el programa CBRA actual y activo del condado de Clackamas, encuentre los contactos [aquí](#).